



37/2014

Kiel, 2. April 2014

Landtagspräsident Schlie: Ehrenbürgerwürde für Heide Simonis goldrichtig

Kiel (SHL) - Landtagspräsident Klaus Schlie hat die Entscheidung von Ministerpräsident Torsten Albig, Heide Simonis zur Ehrenbürgerin Schleswig-Holsteins zu ernennen, als sehr würdig bezeichnet. „Heide Simonis hat unser Land über Jahrzehnte geprägt: ob als Bundestagsabgeordnete, als Finanzministerin oder als Ministerpräsidentin. Sie hat sich stets für die Bürgerinnen und Bürger eingesetzt und ihre eigenen Vorstellungen über die Zukunft unseres Landes zum Maßstab ihrer politischen Arbeit gemacht. Ich freue mich für Heide Simonis und ich freue mich für Schleswig-Holstein“, sagte Schlie nach der heutigen Sitzung des Ältestenrates in Kiel.

Der Ministerpräsident hatte zuvor das Gremium des Landtages über die Entscheidung informiert. „Der gesamte Ältestenrat steht hinter der Ernennung. Die Verdienste von Heide Simonis werden so auf eine ganz neuen Ebene gehoben.“ Mehr als die Ehrenbürgerwürde könne Schleswig-Holstein nicht geben, so der Landtagspräsident.

Die heute 71-Jährige war von 1976 bis 1988 Abgeordnete des Deutschen Bundestages, von 1988 bis 1993 Finanzministerin und von 1993 bis 2005 erste Ministerpräsidentin des Landes Schleswig-Holstein. Die Ernennung soll am 30. Juni stattfinden.